



## 西川・枝川グリーン作戦

CSR委員長 山田 達彦

2020年10月10日土曜日に、西川枝川グリーン作戦と銘打って清掃活動を行いました。前日までの台風による雨も止み、暑いぐらいの日差でした。参加者は66名です。10時前に全員でラジオ体操をして体をほぐし、清掃活動スタートです！二手に分かれ、一方は南の岡大医学部手前まで、一方は北の桃太郎大通りの派出所前までを清掃します。

暑い中、皆さん大変頑張っていたいただき、ゴミも大量に集まりました。最後に分別をして、参加賞の図書カードを配って終了です。

コロナ禍の中の開催で、全員マスク着用の上ソーシャルディスタンスを保ちながらの活動はかなり大変だったと思います。

皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。



## AEDと普通救命講習会

CSR委員長 山田 達彦



岡山県損害保険代理業協会では毎年12月にAEDの講習会を岡山市消防署の協力のもと行っております。

消防署職員の方が講師を務めて下さり、どういう時に使うのかというところから、実際の使い方や、ダミー人形を使っての実践方法まで教えて下さいます。毎年行っていると内容になりがちですが、職員の方が工夫をされて、毎年少しずつ違った形ですて下さり、とても楽しく受講できます。

一度体験すると出来るからもう行かないという方もおられますが、いざとなるとなかなか実行出来ないようですので、その時のために毎年の講習は必要なのかなと思います。

代理業協会会員のみならず、従業員様、保険会社員様も気軽に参加できます。ぜひ次回皆様のご参加をお待ちしております。

## 車椅子の贈呈を行いました

12/15 岡山シティミュージアムにおいて車椅子の贈呈を行いました。今年度の募金活動により今年も1台を旭川荘に贈ることができました。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。

## 地震保険セミナーを開催しました

1月20日に日本損害保険協会中国支部岡山損保会、岡山県損害保険代理業協会主催でピュアリティまきびにおいて地震保険セミナーを開催しました。

立命館大学・環太平洋文明研究センター特任教授 高橋学氏から、「迫りくる巨大地震-震災・水害発生のメカニズムを探る」をテーマに講演いただきました。

コロナ禍という逆風のもと、当日は会場とオンラインの合計で代協会員、損害保険会社社員など約100名の参加があり、先生独自の視点での話に参加者は釘付けになりました。



## ぼうさいマップコンクールに受賞しました

日本損害保険協会では、小学生を対象とした実践的な安全教育プログラム「ぼうさい探検隊」の活動を推進しており、2020年度は岡山県代協からの紹介で3団体が「第17回 ぼうさい探検隊マップコンクール」に参加をしました。

その内、「宇野小学校 原尾島チーム」が日本代協賞を受賞しました。「ぼうさい探検隊」の活動は、子ども達が、探検隊の気分で楽しみながら、自分のまちの危険と備えについての知識を自然に身につけることができ、地元・地域の人々との世代を超えた交流を通じて「きずな」を深め、まちの安心・安全への関心を高めることを目的としています。

### 受賞したぼうさいマップ

